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L.R. del Veneto n. 52 del 31 dicembre 2012 

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DI BACINO 

 
SEDUTA del 27/04/2023                                                            

N. di Reg. 05/2023 

 

Oggetto: APPROVAZIONE DEL VERBALE DI SEDUTA DELL’ASSEMBLEA DI 

BACINO DEL 28.02.2023. 
 

L’anno 2023 (duemilaventitre) il giorno 27 (ventisette) del mese di aprile alle ore 10:15 si è riunita in 

l’Assemblea di Bacino “Brenta per i Rifiuti” per deliberare come da invito prot. n. 273/2023 del 20/04/2023, 

formulato dal Presidente del Consiglio di Bacino (ai sensi dell’art. 10 della «Convenzione per la costituzione 

ed il funzionamento del Consiglio di Bacino “Brenta per i Rifiuti” afferente il servizio di gestione integrata 

dei rifiuti urbani nel territorio regionale,», stipulata in formato elettronico con ultimo repertorio n. 9269 degli 

atti del Segretario generale del Comune di Bassano del Grappa in data 31.10.2018). 

La riunione ha luogo presso la sala riunioni di “Villa Rina”, sita in Borgo Treviso – Cittadella (PD). 
 

Sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea di Bacino: 
ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

Asiago 11 P Lusiana Conco 8 A Santa Giustina in Colle 12 A 

Bassano del Grappa 72 P Marostica 24 P Saonara 18 P 

Borgoricco 15 P Massanzago 10 A Schiavon 5 P 

Cadoneghe 27 A Mestrino 20 A Selvazzano Dentro 39 P 

Campodarsego 26 P Montegrotto Terme 19 A Solagna 3 P 

Campodoro 5 A Mussolente 13 P Teolo 15 A 

Camposampiero 20 P Nove 8 A Tezze sul Brenta 22 P 

Campo San Martino 10 A Noventa Padovana 20 P Tombolo 14 P 

Carmignano di Brenta 13 P Pianezze 4 A Torreglia 10 P 

Cartigliano 6 P Piazzola sul Brenta 19 A Trebaseleghe 22 P 

Cassola 26 P Piombino Dese 16 P Valbrenta 8 P 

Cervarese Santa Croce 10 P Pove del Grappa 5 A Veggiano 8 A 

Cittadella 34 P Pozzoleone 5 A Vigodarzere 22 P 

Colceresa 10 P Roana 7 P Vigonza 39 P 

Curtarolo 12 P Romano d'Ezzelino 24 A Villa del Conte 10 P 

Enego 3 A Rosà 25 P Villafranca Padovana 18 P 

Fontaniva 14 P Rossano Veneto 14 P Villanova di Camposampiero 10 A 

Foza 1 A Rotzo 1 P 

  

Galliera Veneta 12 P Rovolon 8 P 

Gallio 4 A Rubano 29 P 

Galzignano Terme 7 P Saccolongo 8 A 

Gazzo 7 A San Giorgio delle Pertiche 17 P 

Grantorto 8 P San Giorgio in Bosco 11 P 

Limena 14 A San Martino di Lupari 23 P 

Loreggia 13 P San Pietro in Gu 7 P 

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 44 67 35 

MILLESIMI 754 1.000 501 

 
Presiede la seduta la Dott.ssa Antonella Argenti, in qualità di Presidente del Consiglio di Bacino “Brenta per i Rifiuti”. 
Assume la funzione di Segretario dell’Assemblea e verbalizza la Dott.ssa Giuseppina Cristofani, Direttore f.f..  

Scrutatori: Cittadella Sindaco Pierobon L, Cassola  Assessore Simonetto E., Roana Assessore di Roana Corà M. 

PRESIEDE L’ASSEMBLEA DI BACINO                                           IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO 

                                                        Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI 

_________________________________________________________________________________________________________ 

Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seguente composizione: facciate n.2- allegati n.1                                                       
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO    IL DIRETTORE FACENTE FUNZIONI        
              Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI                      Dott.ssa GIUSEPPINA CRISTOFANI 

________________________________________________________________________________________________________ 

Pubblicata nelle forme di legge 
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L’ASSEMBLEA DI BACINO 

DEL CONSIGLIO DI BACINO “BRENTA PER I RIFIUTI” 

VISTO il verbale di seduta dell’Assemblea di Bacino del 28/02/2023 reso disponibile per 

l’opportuno esame nell’area del sito internet dell’ente riservata ai Comuni; 

 

RICORDATO che la stesura del verbale è fatta mediante trascrizione da deregistrazione dei lavori 

della seduta precedente; 
 

Tutto ciò premesso, 

L’ASSEMBLEA 

VISTA la Legge Regionale 31 dicembre 2012, n. 52 e s.m.i.; 

VISTA la D.G.R.V. n. 13 del 21 gennaio 2014; 

VISTA la D.G.R.V. n. 1117 dell' 1 luglio 2014; 

 

VISTO il D.Lgs. 152/2006 e ss.mm.ii.; 

 

VISTO il D.Lgs. 267/2000 recante “Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali” e 

ss.mm.ii.; 
 

ACQUISITO il parere espresso ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 sulla proposta della presente 

Deliberazione; 
 

VISTO l’esito della votazione che si riporta: 

 

VISTI gli esiti della discussione che si riportano nel verbale della seduta redatto ai sensi dell’art. 10 

comma 4 della Convenzione e ritenuto di approvarli; 
 

VISTO l’esito della votazione che si riporta: 

 
  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 44 41 
0 3 

23 
  

Asiago, Loreggia, 

Noventa Padovana 

MILLESIMI 754 710 0 44 378 

 

DELIBERA 

 

di approvare il verbale della seduta del 28/02/2023, allegato al presente provvedimento per formarne parte 

integrante e sostanziale. 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO 

                Dott.ssa ANTONELLA ARGENTI 
                con firma digitale 

Parere in ordine alla regolarità tecnica: 

Si esprime parere favorevole.       

Cittadella, 21/04/2023   

        IL DIRETTORE        

Dott.ssa Giuseppina Cristofani 

      con firma digitale 
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L.R. del Veneto n. 52 del 31 dicembre 2012 

 

 

VERBALE ASSEMBLEA DEL 28 FEBBARIO 2023 
 

PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Buongiorno a tutti, chiedo gentilmente alla segreteria se possiamo procedere per quanto riguarda teste 
e quorum e raccomando i colleghi di spegnere il microfono per agevolare la partecipazione di tutti. 
Grazie, se la segreteria mi conferma che siamo a posto per quanto riguarda il numero legale, io 
procedo in maniera molto veloce perché so che sono giorni difficili per tutti. 

 
SEGRETERIA: 
Tutto confermato sulla base delle ammissioni. 
Si riporta tabella presenti per la validità assemblea 
 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

Asiago 11 P Lusiana Conco 9 A Santa Giustina in Colle 12 P 

Bassano del Grappa 74 P Marostica 24 P Saonara 17 P 

Borgoricco 15 P Massanzago 10 P Schiavon 5 A 

Cadoneghe 28 A Mestrino 19 A Selvazzano Dentro 38 P 

Campodarsego 24 P Montegrotto Terme 19 A Solagna 3 A 

Campodoro 5 P Mussolente 13 P Teolo 15 A 

Camposampiero 21 P Nove 9 A Tezze sul Brenta 22 P 

Campo San Martino 10 P Noventa Padovana 19 P Tombolo 14 P 

Carmignano di Brenta 13 P Pianezze 4 A Torreglia 11 P 

Cartigliano 7 P Piazzola sul Brenta 19 A Trebaseleghe 22 P 

Cassola 24 P Piombino Dese 16 P Valbrenta 9 P 

Cervarese Santa Croce 10 P Pove del Grappa 5 A Veggiano 8 P 

Cittadella 34 P Pozzoleone 5 A Vigodarzere 22 P 

Colceresa 11 P Roana 7 P Vigonza 38 P 

Curtarolo 12 P Romano d'Ezzelino 25 P Villa del Conte 10 P 

Enego 3 A Rosà 24 P Villafranca Padovana 17 P 

Fontaniva 14 P Rossano Veneto 14 P Villanova di Camposampiero 10 A 

Foza 1 A Rotzo 1 A 

  

Galliera Veneta 12 P Rovolon 8 P 

Gallio 4 A Rubano 27 P 

Galzignano Terme 8 P Saccolongo 9 P 

Gazzo 7 P San Giorgio delle Pertiche 17 P 

Grantorto 8 P San Giorgio in Bosco 11 A 

Limena 13 P San Martino di Lupari 23 P 

Loreggia 13 A San Pietro in Gu 8 P 

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 48 67 35 

MILLESIMI 817 1.000 501 
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ASSEMBLEA CONSIGLIO BACINO BRENTA RIFIUTI DEL 28 FEBBRAIO 2023 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Dobbiamo nominare gli scrutatori. Ci sono tre persone disponibili? Sabrina Doni (Rubano), Marcello 
Bano (Noventa Padovana), qualcuno che si renda disponibile? Mozzo Matteo (Marostica). Abbiamo 
individuato i tre scrutatori. Naturalmente un benvenuto a tutti, anche se ci siamo già visti per la prima 
fase. 
Ho un paio di comunicazioni da dare molto velocemente. Per quanto riguarda la giornata di oggi non è 
inserito all’ordine del giorno, ma a termine dell’incontro, che cerchiamo appunto di andare via 
celermente, ho da fare la consegna di alcuni Comuni ricicloni del nostro territorio. Alcuni di voi hanno 
già ricevuto partecipando agli incontri o mediante vie diverse, altri invece li ho qui, quindi avrò il 
piacere di consegnare personalmente assieme all'intero comitato, naturalmente faremo lettura di chi è 
stato premiato, anche chi ha già ricevuto il diploma. 
Poi, martedì ultimo scorso, corretto Direttore, siamo stati a Venezia per l'insediamento del comitato 
regionale, finalmente, istituito già con Legge 2012, però finalmente esiste. Abbiamo approvato un 
regolamento del comitato regionale, con grande soddisfazione di tutto il comitato e che (…) assemblea, 
il Bacino Brenta per i rifiuti, nonostante si sia strutturato solo negli ultimi due anni, risulta 
perfettamente allineato con tutti i bacini della Regione Veneto con strutture molto più storiche delle 
nostre. Non solo, siamo allineati in ogni step, ma per quanto riguarda il time line della prossima 
programmazione siamo addirittura avanti rispetto ad altri perché abbiamo già fornito tutti i dati e tutte 
le azioni che la Regione Veneto ci sta chiedendo. C’è stato un incontro con l'Assessore Bottacin molto 
produttivo, nel quale abbiamo condiviso una serie di percorsi, dove il Bacino Brenta si è posizionato 
decisamente con orgoglio nelle attività. Volevo condividerlo naturalmente con ciascuno di voi. 
Ho concluso per quanto riguarda le comunicazioni iniziali. 
Passerei subito al primo punto all’ordine del giorno: 
 
Punto n. 1: 
«APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 22/12/2022». 
 
Velocemente ricordo di cosa si è discusso. Abbiamo parlato dell'approvazione del verbale precedente, 
della regolazione qualità del servizio, la famosa carta TQRIF, abbiamo approvato lo schema del 
contratto di servizio, che poi ho firmato a fine… Benvenuto al nostro dottor Revisore, grazie. Poi, gli 
altri argomenti affrontati sempre nel verbale che stiamo approvando, l’articolazione tariffaria per i 
Comuni in regime di corrispettivo. Basta, questo è stato l’ultimo argomento della seduta del giorno 22. 
Domande rispetto all’approvazione del verbale del 22 dicembre? Ok, nessuno. Procederei quindi alla 
votazione. 
 
Metto ai voti l’approvazione del verbale dell'Assemblea del Bacino del 22 dicembre 2022. 
Voti favorevoli? 
Contrari? Nessuno. 
Astenuti? 3 (Noventa Padovana, Rubano, Selvazzano). 
Grazie.  
Sintesi Votazione Nominale: 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 48 45 

0 3 

25 
  

Noventa Padovana, 
Rubano, Selvazzano 

Dentro 

MILLESIMI 817 733 0 84 410 
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Punto n. 2: 
«APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE E DELLO SCHEMA DI 
BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO». 
 
Ci troviamo di fronte ad un bilancio ben più strutturato rispetto a quelli che abbiamo approvato 
chiaramente nei due anni precedenti, un bilancio che adempie tutte le determine e le (….) ARERA, è 
uno schema ormai consolidato. L'obiettivo adesso è di rinforzare la struttura, in particolare il personale, 
in questo momento abbiamo oltre il Direttore facente funzioni, per il quale speriamo di portare a 
compimento della nomina definitiva. Dobbiamo strutturare il personale con un segmento di un D 
tecnico e di un D amministrativo giuridico, procederemo con i concorsi entro quest'anno e quindi 
cercheremo di consolidare il personale. E’ un bilancio che prevede una serie di movimenti importanti, 
in particolare ricordo che quest'anno è entrato nel nostro bilancio il polo di Bassano, abbiamo ricevuto 
un finanziamento di 4.200.000 euro per quanto riguarda il PNRR, abbiamo ricevuto altri bandi PNRR 
sulla digitalizzazione intorno ai 14.000euro, siamo in attesa, sempre per quanto riguarda il PNRR, nella 
risposta per quanto riguarda la linea A. Sicuramente riceveremo il finanziamento per una serie di isole 
ecologiche, sono circa dodici le domande che sono state fatte, siamo già in graduatoria, quindi ci siamo 
per tutte e dodici, stiamo solo aspettando fino a che numero verranno finanziate. Abbiamo quasi 
contezza anche almeno sette, otto saranno finanziate, però naturalmente questo ve lo confermerò 
appena avremo i dati definitivi. 
La previsione per quanto riguarda il bilancio è di un utile importante, legato anche alla fase di 
strutturazione, chiaramente un avanzo importante, che noi impiegheremo rispetto a due progettazioni 
raccogliendo un po’ anche i desiderata dell'assemblea della volta precedente. Stiamo preparando, le 
proposte per la destinazione dell’avanzo che porteremo prima dell'estate in vostra approvazione, 
pensavamo alla raccolta dell'amianto, che è stato un po’ manifestato come interesse generale.  
Poi stiamo preparando una serie di attività progettuali sugli sprechi alimentari da portare nelle nostre 
scuole, argomento sul quale c'è una grande sensibilità e sul quale bisogna sicuramente lavorare 
cominciando proprio dall'educazione nelle scuole. 
Io non avrei altro da aggiungere, non so Direttore se vuoi aggiungere qualcosa sui contenuti Prego. 
 
DIRETTORE DOTT.SSA CRISTOFANI GIUSEPPINA: 
Semplicemente per dire che la struttura delle entrate è già tutta ricompresa nei PEF approvati per il 
quadriennio 2022/2025 e che viaggia sull’ordine di 580.000 Euro, tanto per dare un punto di 
riferimento, che è comunque sensibilmente più basso della quota dell'idrico perché lì ARERA è già 
intervenuta con le approvazioni di merito. Per quel che riguarda le entrate, ha già segnalato la 
Presidente queste importanti variazioni derivate dal PNRR, che transitano fisicamente nel nostro 
bilancio, sia in entrata che in uscita, che prevedono quindi anche la rendicontazione e la sorveglianza da 
parte dell'ente. 
Sul resto diciamo che l'obiettivo è quello di strutturare l'ente facendo anche i primi acquisti, sapete che 
questi primi due anni è stato di fatto appoggiato come sede, strumentazione presso Bacino Brenta, ma 
invece andremo incontro ad un affitto, al momento di una sede idonea, l’utilizzo di materiali che 
saranno propri dell’ente. Al di là di questo l'obiettivo è quello di rafforzare la struttura, come ha già 
detto la Presidente, cercheremo di accelerare il più possibile questo tipo di attività perché in questo 
momento con due soli dipendenti a tempo pieno e determinato la mole del lavoro è abbastanza 
rilevante. 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Benissimo, aggiungo anche, naturalmente che il dottor Poloniato ha dato parere favorevole come 
Revisore dei Conti, aggiungo a quello che ha detto il nostro Direttore, per quanto riguarda la sede, come 
per il Bacino idrico ci sarà lo spostamento a primavera, siamo riusciti a prendere degli spazi adiacenti, 
distinti ma adiacenti al Bacino idrico e quindi quando faremo l'inaugurazione sarà per entrambi i bacini. 
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Ci sarà anche una strutturazione dal punto di vista della sede. 
Apro la discussione naturalmente rispetto all'approvazione del DUP e del bilancio. A voi la parola. 
Prego. 
 
VOCE: 
Grazie Presidente. Un’informazione tecnica, ho visto che è stato parlato di PNRR e di cassonetti sulle 
isole ecologiche, ecc., qualora la procedura di Noventa Padovana dovesse attuarsi, diciamo la gara che 
abbiamo fatto per i cassonetti intelligenti rimaneva in capo al Bacino oppure a Noventa ?  
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Noventa e Saccolongo hanno presentato due progetti che si sono classificati rispettivamente al 327mo e 
al 333mo posto della graduatoria come Comune. Noi abbiamo garantito la conformità al nostro piano, 
che era uno dei prerequisiti per poter accedere al finanziamento, quindi sono nella pianificazione 
dell'ente d'ambito, che garantisce la possibilità di accedere a questi finanziamenti, però il proponente 
sono i due Comuni distintamente. Ovviamente se il Comune dovesse cambiare ambito dovrà essere 
accolta questa programmazione nell'ambito dell'ambito entrante insomma, in modo che venga garantita 
la coerenza. 
Ci sono altre domande?. 
 
Allora io procederei alla votazione per quanto riguarda il punto n. 2: “approvazione del documento 
unico di programmazione 23/25 e dello schema di bilancio di previsione finanziaria 23/25”. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 1 (Noventa Padovana). 
Contrari? Nessuno. 
 
Immediata esecutività. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 1 (Noventa Padovana). 
Contrari? Nessuno. 
 
Sintesi votazione Nominale: 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 49 48 
0 1 

26 

 
Noventa Padovana 

MILLESIMI 820 801 0 19 411 

 
 
 
Punto n. 3: 
«APPROVAZIONE DEL PIANO ANNUALE DELLE ATTIVITÀ IN ATTUAZIONE DI 
QUANTO DISPOSTO DALL'ART. 6». 
 
Sapete che tra i compiti importanti di programmazione del Bacino c'è anche quello naturalmente del 
controllo della gestione da parte dell'ente gestore. È previsto dalla nostra convenzione che abbiamo 
firmato a dicembre scorso e tra le attività c'è appunto da monitorare costantemente i servizi e gli 
investimenti. Nella grande attività di consolidamento della tariffa puntuale, della convergenza tariffaria, 
che sarà una grande sfida di quest'anno, questo piano, che è stato individuato, relativamente ai quattro 
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sub ambiti, che già conoscete perché è la suddivisione che abbiamo utilizzato per cominciare a creare 
quel percorso di unificazione delle tariffe che ben conoscete, quindi sub-ambito altopiano, sub-ambito 
bassanese, alta padovana e cintura urbana, Colli Euganei, abbiamo individuato questa programmazione, 
questo piano annuale di attività, che prevede le attività del 2022 i servizi sul territorio che sono stati 
attivati e quindi poi gli investimenti previsti da quest'anno in poi. Naturalmente sono tanti, li dò per 
letti, però se qualcuno ha bisogno di fare qualche domanda nello specifico siamo qua.  
Apro la discussione sul punto n. 3: approvazione piano annuale delle attività. Se non ci sono domande 
procedo già alla votazione. 
 
Apro la votazione per “approvazione del piano annuale delle attività in attuazione di quanto disposto 
dall'art. 6 e del contratto di servizio in essere con il gestione ETRA Spa”. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 1 (Noventa Padovana). 
Contrari? Nessuno. 
 
Immediata eseguibilità. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 1 (Noventa Padovana). 
Contrari? Nessuno. 
 
Sintesi Votazione Nominale: 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 49 48 
0 1 

26 
  Noventa Padovana 

MILLESIMI 820 801 0 19 411 

 
 
 
Punto n. 4: 
«CENSIMENTO ISTAT 2021: AGGIORNAMENTO DELLE QUOTE DI PARTECIPAZIONE 
DEI COMUNI AI SENSI DELL’ART. 6 DELLA CONVENZIONE ISTITUTIVA DEL 
CONSIGLIO DI BACINO BRENTA PER I RIFIUTI». 
 
Anche per il Bacino Rifiuti, come accaduto prima per l’idrico, abbiamo la variazione al censimento 
ISTAT relativamente al 2021, quindi abbiamo un aggiornamento di quote di partecipazione dei 
Comuni. Più o meno lo spostamento sapete che viene approvato ogni dieci anni, adesso dobbiamo 
prendere in riferimento quello del 2021, e per quanto riguarda il Bacino Rifiuti abbiamo una variazione 
di circa 10.000 abitanti su 580.000 abitanti, è diviso chiaramente rispetto ai 67 Comuni appartenenti al 
Bacino. 
Per il quadro sinottico se vuole Direttore aggiungere qualcosa. Prego. 
 
DIRETTORE DOTT.SSA CRISTOFANI GIUSEPPINA: 
Faccio solo una precisazione. Potrebbe essere che qualche Comune si trovi una valutazione di millesimi 
sull’idrico e una diversa valutazione di millesimi sui rifiuti, questo perché la base statistica è diversa, i 
rifiuti hanno 67 Comuni, l’idrico ne ha 68, ci sono anche Comuni diversi, è tutto ovviamente riportato a 
mille, a seconda diciamo della base statistica cambia l’attribuzione dei millesimi, che è semplicemente 
il riproporzionamento dei millesimi delle quote di popolazione. Non è un errore, è semplicemente una 
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diversa parte di carico. 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Se ci sono domande rispetto al punto n. 4: censimento ISTAT 2021. 
Prego, se ti avvicini gentilmente al microfono. 
 
(Intervento da fuori microfono). 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
…stiamo aggiornando adesso, noi dobbiamo sempre riferirci alla prima base dati utile, quella del 2021, 
è stata pubblicata il 15 dicembre, la stiamo aggiornando adesso, quindi quella precedente è ancora 
riferita diciamo alla precedente base. 
 
Nel prossimo DUP troverete aggiornato sulla scorta di questa delibera. 
 
ASSESSORE GIOS DI ASIAGO: 
Vi avevo chiesto se era possibile intervenire sulla raccolta rifiuti sugli spazi pubblici (…) io non ho più 
avuto risposta, però credo sia importante poter dare coerenza  e secondo anche perché se io  
commerciante o privato cittadino devo fare una differenziata spinta, per arrivare a questi obiettivi che ci 
siamo detti le volte scorse, non posso accettare che ci siano situazioni dove si continua in maniera 
indifferenziata in queste situazioni. 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Grazie a te perché ogni richiesta è uno stimolo a lavorare in una certa direzione. Naturalmente non è 
rimasta inaccolta la richiesta precedente, che, come è avvenuto per le tariffe, chiaramente quelle 
domestiche, anche per le tariffe non domestiche c’è un percorso da fare, e lo stiamo mettendo in atto in 
maniera anche importante. Non so se qualcuno di voi era presente al RETHINK WASTE che abbiamo 
fatto proprio qui a Cittadella, ed è un'unione di stakeholders interessati chiaramente anche del settore 
economico, proprio per cominciare a ragionare insieme. E’ un percorso che non si esaurisce in pochi 
giorni, magari fosse così, sarei felicissimo di arrivare a un risultato importante subito. Lo stiamo 
portando avanti con tanto interesse e con tanta attenzione perché è il problema di ciascuno di noi, 
quindi era solo per rassicurarvi che arriveremo presto sicuramente in quella direzione. Grazie per 
l’intervento. 
Se non ci sono altre domande io avrei concluso l'ordine. Il censimento dell’ISTAT non l’abbiamo 
ancora votato o l’abbiamo votato? Mi sono persa. L’abbiamo votato? 
 
Andiamo alla votazione del punto n. 4: “censimento ISTAT 2021”. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 
Contrari? Nessuno. 
 
Immediata eseguibilità. 
 
Pareri favorevoli? 
Astenuti? 
Contrari? Nessuno. 
 
Sintesi Votazione Nominale: 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 
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ENTI 49 49 
0 0 

26 
    

MILLESIMI 820 820 0 0 411 

 
Abbiamo terminato l'ordine del giorno. 
Non scappatemi via perché abbiamo la consegna come vi anticipavo prima, alcuni consegna, alcuni 
invece solo dichiarazione, dei Comuni ricicloni per quanto riguarda il nostro ambito. Intanto bravi, 
bravissimi perché siamo in tanti, faccio solo una differenziazione tra i Comuni rifiuti free e ricicloni. I 
ricicloni sono quelli che hanno già raggiunto quello che il livello regionale ha richiesto, che sono gli 80 
chili per abitante rispetto al rifiuto secco, mentre alcuni sono stati ancora più bravi, nel senso che sono 
riusciti a rimanere sotto i 75chili di rifiuto avviato a smaltimento. È stato un riconoscimento non di tutti 
ma di moltissimi nostri Comuni, di cui chiaramente il nostro comitato con l'assemblea è fiero e li 
ringrazia. 
Partirei con i due Comuni che sono, anzi, sono più di due ma io qui ne ho solo due, rifiuti free. Sono già 
stati premiati, e confermatemi se è vero nel caso in cui foste presenti, come rifiuti free Mussolente, 
confermato, e Colceresa, confermato? L'avete già ricevuto? 
 
- Applausi. 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Sempre in questa lista che devono ancora ritirarlo, quindi glielo stiamo dando noi in questo momento, 
abbiamo Campodoro, te l’aspettavi? 
 
SINDACO VEZZARO Gianfranco – Comune Campodoro: 
Me lo aspettavo sì! Certo, ho visto i dati, grazie mille. 
 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Grazie a te, complimenti. 
Passiamo invece ai Comuni ricicloni. Ha detto che se l'aspettava ma sono sicura che non è vero! Intanto 
cominciamo con quelli che abbiamo oggi da consegnare. Partiamo in ordine alfabetico con: 
- Comune di Cassola, complimenti, bravo Cassola; 
- Comune di Cervarese Santa Croce, complimenti (non siate timidi per favore); 
- Gazzo, non ho visto Ornella, c’è un delegato, complimenti; 
- Grantorto, complimenti; 
- Comune di Loreggia, non c’è (glielo porto a casa io, non è un problema); 
-  Comune di Marostica, complimenti; 
- Comune di Nove, c'è il Sindaco delegato, è commissariato, niente allora; 
- Comune di Pozzoleone, non pervenuto, non c’è nessuno; 
- Comune di Rossano Veneto, molto bene, hai visto che vai a casa coi premi, complimenti; 
- Comune di Rovolon, complimenti; 
- Comune di Santa Giustina in Colle, mi tocca chiamarlo. 
 
SINDACO GIACOMAZZI Moreno- Comune Santa Giustina in Colle: 
Che fatica che hai fatto! 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
Complimenti invece, complimenti. 
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SINDACO GIACOMAZZI Moreno- Comune Santa Giustina in Colle: 
Perché portiamo i rifiuti a Cittadella. 
 
PRESIDENTE DOTT.SSA ANTONELLA ARGENTI: 
No, in realtà portano i rifiuti a Villa del Conte e Santa Giustina in Colle, (…) dettaglio. 
Andiamo con: 
- Comune di Teolo, non c’è nessuno; 
- Comune di Torreglia, complimenti; 
- Comune di Villanova di Camposampiero, ultimo ma non ultimo, non vedo nessuno. 
Aggiungo lettura, perché è corretto, di alcuni Comuni che invece l'hanno già ritirato o comunque in 
qualche maniera arriverà, sono: 
- Vigodarzere, bravi, bravissimi; 
- San Giorgio in Bosco; 
- Cartigliano; 
- Rosà; 
- Pianezze; 
- Romano d'Ezzelino; 
- Tombolo; 
- San Martino di Lupari. 
Bene, tutti gli altri mi sembra di averli chiamati, quindi complimenti a tutti, bravi. Mi sembra un buon 
epilogo, significa che siamo insieme nella direzione giusta, nel percorso giusto. Qualsiasi cosa il 
comitato è a disposizione, il Direttore e lo staff tecnico anche, so che qualcuno di voi sta organizzando 
serate informative nel proprio Comune, se c'è la necessità noi ci siamo. 
Buon lavoro a tutti e vi ringrazio, alla prossima. 

 

 


